



03.03.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Im Landkreis Cuxhaven gibt es, seit Ausbruch der Pandemie vor 1 Jahr, bisher insgesamt 3.026 bestätigte Coronafälle – davon sind 539 der infizierten Personen im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Glücklicherweise sind 438 Erkrankte aus dem Stadtgebiet Geestland wieder genesen – bedauerlicherweise aber auch 39 Personen im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben. Die Situation bleibt weiterhin ernst, denn aktuell sind in Geestland noch 62 Personen am Virus erkrankt. Mit 38 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern im Stadtgebiet Geestland um 120. Zudem hat uns heute leider erneut die Nachricht erreicht, dass 2 Personen aus Geestland im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben sind. Unser Mitgefühl gilt den Familien und Angehörigen der Verstorbenen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	539 (+6*)
Anzahl der wieder Genesenen:	438 (+5*)
Anzahl der Todesfälle:	39 (+2*)
Anzahl der noch Erkrankten:	62 (+6/-5/-2*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	151 (+38/-40*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	76,13 (-1,01*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Am heutigen Mittwoch beraten Bund und Länder über die weitere Corona-Strategie. Vom Grundsatz her wird der Lockdown voraussichtlich bis zum 28. März 2021 verlängert werden, in einigen Bereichen könnte es jedoch zu geringen Lockerungen kommen – allerdings abhängig vom regionalen Infektionsgeschehen. Die Zielmarke, eine Inzidenz von 35, wird für größere Öffnungen voraussichtlich ein Richtwert bleiben. Ein weiterer entscheidender Punkt bei weiteren Öffnungsschritten soll auch eine umfangreiche Teststrategie sein. Die Beratungen bleiben abzuwarten.

Bleiben Sie geduldig!